
 
平成２９年度第１回足立区総合教育会議 要旨 

 

 
 

 

【資料考察】 
・生活習慣と学力との相関が見られる。 
・早い時期からの生活習慣定着に向けた取組みが必要。 
・就学前の生活習慣の定着においては、家庭における取組みが重要。 

 
【議論テーマの提案】 
・就学前の子ども達への家庭教育はどうあるべきか。 
・家庭教育ができない家庭をどのように支援したらいいのか。 

 
 
 

 

 

 ・データを深堀りすることで、家庭に踏み込んでいく部署と人が明らかになる

のではないか。 

・支援のメリハリを考える（規模感、優先度）必要があるのではないか。 
・他部署も含め家庭に入っていくきっかけ作りが必要ではないか。 
・支援が縦割りのため、狭間にいる経済的困難家庭への具体的支援策がないの

ではないか。 
・精神、ひとり親、外国人等、さまざまな家庭状況を踏まえたサポート体制が

必要ではないか。 
 
 
 
 
 ・本議題「就学前における家庭教育支援について」は継続審議とする。 
 ・第１回会議の内容を精査し、次回会議への議論につなげていく。 

教育委員会からの提案概要（教育長発言） 

会議における意見のポイント 

次回会議に向けて 


